
 

 

 
 
Assemblée des parents de l’école Saint-Mathieu 
Jeudi 7 septembre 2023 
Compte rendu non adopté 
 
Compte rendu de l’assemblée des parents de l’école Saint-Mathieu, qui a eu lieu à l’école Saint-Mathieu, le 
jeudi 7 septembre 2023, sous la présidence de Monsieur Sébastien Pomerleau. 
 
Étaient également présents :  
Madame Mélissa Matte, directrice à l’école Saint-Mathieu,  
Madame Geneviève Renaud, directrice adjointe à l’école St-Mathieu  
ainsi que 29 parents. 
 

1. Mot de bienvenue par la directrice et ouverture de l’assemblée 
Madame Mélissa Matte, directrice, souhaite la bienvenue et déclare ouverte la séance à 19h35. Elle se 
présente, présente monsieur Sébastien Pomerleau, président du conseil d’établissement, et madame 
Geneviève Renaud qui agira à titre de secrétaire lors de cette assemblée. 
 
Monsieur Sébastien Pomerleau souhaite la bienvenue à tous et remercie les parents présents.  
 

2. Adoption de l’ordre du jour du 7 septembre 2023 
M. Pomerleau présente l’ordre du jour. M. Jean-François Labrie fait la proposition, appuyée par M Julien B-
Richardson. M. Pomerleau mentionne que l’assemblée générale de la fondation suivra la présente 
assemblée des parents. 
 

3. Adoption du procès-verbal de l’assemblée du 7 septembre 2023 
M. Pomerleau fait le survol du procès-verbal qui a été remis sur place et qui est présenté sur écran au 
gymnase aux personnes présentes. M. Pomerleau mentionne que le procès-verbal sera disponible sur le site 
internet de l’établissement scolaire après son adoption. Le procès-verbal est adopté par Mme Julie Thibault 
et appuyé par M. Julien B-Richardson.  
 

4. Présentation du rapport d’activités du conseil d’établissement et renseignements généraux sur 
l’école 

Monsieur Pomerleau présente les différentes instances où les parents peuvent s’impliquer à l’école. 
 
Monsieur Pomerleau présente le rôle du conseil d’établissement et présente les faits saillants de l’année 
d’activité 2022-2023, soit la première année de l’enseignement de l’anglais intensif en 6e année et les 
éléments qui sont ressortis suite aux sondages qui ont été envoyés aux parents. Le sondage servira à guider 
l’école à bâtir son projet éducatif qui sera en lien avec Le PEVR du centre de service. Il remercie les membres 
du conseil d’établissement (CÉ), les parents et la direction pour leurs efforts et leur engagement. Il présente 
les membres du CÉ de 2022-2023 qui sont présents. 
 
La directrice, madame Matte, présente quelques informations sur l’école, elle présente la mission, la vision 
de l’école. Elle décrit le milieu ainsi que le nombre d'élèves en 2022-2023 qui comptait 108 élèves au 



 

 

préscolaire et 321 au primaire en 2022-2023. Elle mentionne l’augmentation de la clientèle pour l’année 
2023-2024. En 2023-2024, nous avons 122 élèves au préscolaire et 379 élèves au primaire.  
 
En tant que représentant du conseil d’établissement au comité de parents du centre de services scolaire, 
Monsieur Pomerleau explique la mission et le fonctionnement du comité de parents, et fait un retour sur les 
différents dossiers traités en 2022-2023. Il parle entre autres de la pièce de théâtre, de la formation sur le 
projet éducatif pour les membres du conseil d’établissement, des discussions sur la bonne utilisation des 
écrans, des nombreuses consultations sur plusieurs sujets notamment les critères d’inscription et le code 
vestimentaire.     
 
 
Jean-François de l’OPP vient nous parler de l’importance de l’implication parentale comme facteur de 
réussite. Il parle ensuite des grandes réalisations de l’OPP. Le comité a travaillé sur la sécurité routière 
autour de l’école. De plus, le comité a élaboré un document pour aider les parents et offrir des conférences 
sur différentes préoccupations de ces derniers.  L’OPP a organisé deux évènements majeurs pendant 
l’année. Tout d’abord, il y a eu un carnaval d’hiver où environ 60 enfants ont construit des bonhommes de 
neige. Ce fut une belle réussite! De plus, au mois de juin avait lieu le pique-nique où 140 parents étaient 
présents.  L’OPP a aussi une page Facebook indépendamment de celle de l’école pour permettre aux 
parents d’échanger et de s’entraider.   
 
               Mme Anne-Marie, membre de Trottibus nous explique le fonctionnement de Trottibus ainsi que                           
l’origine du service. Trottibus est affilié avec la société canadienne du Cancer et a pour objectif d’inciter les 
gens à marcher. C’est un autobus pédestre. On est en période d’inscription autant pour les parents qui 
voudraient s’impliquer comme chauffeur que pour les enfants. Mme Anne-Marie mentionne que les parents 
bénévoles seront sujets à vérification des antécédents judiciaires.    
 

5. Procédures d’élection des membres du Conseil d’établissement  
 

Monsieur Pomerleau et madame Matte présentent les procédures d’élection. Il suggère que Madame Matte 
agisse comme présidente d’élection et que madame Geneviève Renaud agisse comme scrutateur. Mme 
Anne-Marie propose et M. Jean-François appuie.  
 
Voici les candidats qui se sont présentés :  
 
-Laura Rivera, propose par elle-même  
-M. Pomerleau, proposé par lui-même   
-Meihieddine Harzallaoui, proposé par lui-même    
-Alain Marcoux, proposé par lui-même  
-Jean Tittley proposé par Mme Lisanne Garon   
 
 

6. Élection des membres du Conseil d’établissement 
Trois postes de deux ans et un poste d’un an à pourvoir.  De plus, deux substituts doivent être nommés. La 
personne qui aura un mandat d’un an sera déterminée en conseil d’établissement. 
 



 

 

M. Pomerleau, Mme Rivera, M. Meihieddine Harzallaoui et M. Titley sont élus par acclamation et ils acceptent 
leur candidature. M. Marcoux accepte d’être substitut et Séverine Gourhant et Loah Nicolae se proposent 
pour être substituts. 
 

7. Élection du représentant au comité de parents et du substitut 
Madame Mélissa Matte mentionne que seuls les parents du conseil d'établissement sont éligibles pour être 
représentants au comité de parents ou substitut. Toutefois, ce représentant est élu par l’assemblée des 
parents. 
 
Monsieur Sébastien Pomerleau se propose comme représentant au comité de parents.  Il est élu par 
acclamation. M. Meiheiddine Harzallaoui se propose comme substitut.  
 

8. Formation de l’organisme de participation des parents 
a. Élection des membres de l’OPP 

La fondation et l’OPP se réuniront avec les noms des parents qui veulent s’impliquer afin d’élire les nouveaux 
membres. Mme Laura Riviera désire s’impliquer dans la fondation et elle est élue. M. Jean-François Labrie 
et M. Yan Drolet appuient cette proposition.  
  

9. Questions des parents  
Les sujets suivants sont soulevés : 
- Question relative au sondage pour l’ouverture d’une 5 et 6e année.  
- Question sur le troisième groupe d’anglais intensif (modèle de l’anglais intensif)  
- Le retrait des micro-ondes  
- La pénurie de personnel au SDG relié à la lettre envoyée par le Centre de Service.  
- Concernant la possibilité d’installer des caméras de surveillance sur la cour d’école pour la 

sécurité.   
 

10. Levée de l’assemblée 
L’assemblée est levée à 21 h 05. 

 
 
 
Geneviève Renaud        Sébastien Pomerleau                             Mélissa Matte 
Secrétaire d’assemblée        Président du conseil d’établissement    Directrice 


